

Es wird vorgeschlagen, für die nächste Sitzung des Ausschusses Vertreter des Hauses Segenborn einzuladen, damit sie die Arbeit und die Studie zur Wohnungsnotfallhilfe vorstellen können.

Der Vorschlag wird einstimmig angenommen.

Beirat des Jugendzentrums Marienheide

Frau Vetter teilt mit, dass Frau Trude Johannessen als Mitglied des Beirates des Jugendzentrums ausscheide.

Sie bittet die Fraktionen, sich wegen der Neubesetzung abzustimmen.

Verwaltungsseitig wird darauf hingewiesen, dass der Rat der Gemeinde über die Besetzung entscheiden müsse.

Tafel Marienheide

Frau Vetter informiert den Ausschuss darüber, dass die Tafel derzeit samstags von Bürgern aus 50 Haushalten regelmäßig besucht werde. Damit nicht immer die gleichen Personen die erste Auswahl an Lebensmitteln hätten, würden Nummern ausgelost. Die Tafel erhalte viele Sachspenden und auch Tiernahrung. Die Lebensmittel stammten aus Überhängen der Tafel in Gummersbach sowie vom REWE- und Lidl-Markt in Marienheide. Durch die Zuwendungen der Bürgerstiftung sei die Miete der Räumlichkeiten für die nächsten zwei Jahre gesichert.